



Face-  
lift bei  
DS 3 +  
DS 3  
Cabrio



Ab April  
lieferbar



◀ neu und ▲ alt

Das war knapp: Zwei Tage nach der *Vienna Autoshow* wurde von Citroën, pardon, von **DS Automobiles** der frische „Dreier“ enthüllt – freilich eh nicht in Wien, sondern in Paris. Ab April soll der optisch sowie durch optimierte Konnektivität und Assistenzsysteme aufgewertete Edel-Flitzer in Österreich lieferbar sein. Übrigens auch in der 208 PS starken Performance-Version

[Auto-Kaufberatung.at](http://Auto-Kaufberatung.at) vom 25.2.2016